

---

FDP Großkrotzenburg

## ALEXANDER NOLL STELLT SICH VOR

23.02.2021

---

1960 in Hanau geboren wohne ich seit 1967 in Großkrotzenburg. Ich bin Dozent für Ökonomie an der Hessischen Hochschule für Polizei und Verwaltung (HfPV). Die Arbeit mit meinen Studenten und Studentinnen macht mir viel Spaß. Dafür engagiere ich mich sehr.

Meine Freizeit verbringe ich gern mit Reisen. Meine Leidenschaft ist es, zuhause zu kochen. Ansonsten bin ich ein Fan von anspruchsvoller Science Fiction als Buch oder Film. Der wöchentliche „Tatort“ gehört zu meinem Wochenende.

In den vielen Jahren meiner politischen Tätigkeit habe ich verschiedene Funktionen in der FDP-Hessen wahrgenommen. Von 2009 – 2014 war ich Abgeordneter im Hessischen Landtag und finanzpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion. Derzeit bin ich Fraktionsvorsitzender der FDP-Fraktion im Kreistag des Main-Kinzig-Kreises und Beigeordneter der Gemeinde Großkrotzenburg.

Meine politischen Arbeitsschwerpunkte sind Haushalt und Finanzen.

Politik braucht Kompetenz und Erfahrung. Beides bringe ich ein. Großkrotzenburg braucht dauerhaft gesunde Finanzen. Das heißt für mich:

**ZURÜCKHALTUNG BEI NEUEN AUFGABEN UND  
KONSEQUENTES WIRTSCHAFTLICHES VORGEHEN IN ALLEN  
KOMMUNALEN BEREICHEN.**